



---

## 60<sup>e</sup> session du Conseil des droits de l'homme

Point 2 de l'ordre du jour

### Débat général

Genève, le 9 septembre 2025

Déclaration de la Suisse

---

Monsieur le Président,

La Suisse remercie le Haut-Commissaire pour sa mise à jour et salue le précieux travail de son Bureau.

En **Inde**, nous appelons les autorités à prendre des mesures efficaces pour protéger les minorités et à respecter les droits à la liberté d'expression et des médias.

En **Serbie**, nous sommes préoccupés par les récentes violences survenues lors des manifestations. La Suisse encourage toutes les parties à faire preuve de retenue. Elle appelle en outre au respect du droit à la liberté de réunion pacifique.

La Suisse est également préoccupée par les récentes attaques contre les civils en **Syrie**, y compris les nombreux cas d'enlèvement de femmes dans le sud. Nous appelons les parties, en particulier les autorités syriennes, à protéger la population civile conformément au droit international et à garantir que des enquêtes indépendantes soient menées pour traduire les responsables en justice.

En **Türkiye**, la Suisse appelle les autorités à garantir pleinement les droits à la liberté d'expression et de réunion pacifique. Elle souligne l'importance de protéger les défenseuses et défenseurs des droits de l'homme dans l'exercice légitime de leurs droits et de veiller à ce qu'aucune mesure ne soit prise à leur encontre en raison de cet engagement.

Je vous remercie.